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Beantwortung einer Anfrage der Piratengruppe im Rat der Stadt Köln zum Thema 
Investitionsstau in Krankenhäusern (AN/1314/2017) 

Zur Sitzung des Gesundheitsausschusses am 19.09.2017 stellte die damalige Piratengruppe eine 
Anfrage zum Thema Investitionsstau in Krankenhäusern (AN/1314/2017). 
 
Folgende Fragen wurden gestellt: 
 
 
1. Wie hoch beziffert sich der Investitionsstau im Krankenhaus-Bereich in Köln? 

 
2. Wie wirkt sich der Investitionsstau auf die Kölner Krankenhäuser aus? 

 
3. Welche Fördermittel erhielten die Krankenhäuser in Köln in den Jahren 2015 bis heute? (Bitte 

nach Kommune, Land, Bund oder Drittmitteln je Jahr aufschlüsseln.) 
 

4. Welche kurzfristigen, mittelfristigen und langfristigen Investitionen wurden seit 2014 in den Kölner 
Krankenhäusern mit städtischer Beteiligung getätigt? (Bitte so weit aufschlüsseln wie möglich und 
angeben, wie viel Prozent des Gesamtbudgets der einzelnen Krankenhäuser kurzfristig und mit-
telfristig in Informationstechnik und Informationssicherheit investiert wurden.) 

 
 
Bereits in der Sitzung des Gesundheitsausschusses am 19.09.2017 wies Herr Beigeordneter Dr. Rau 
darauf hin, dass die Zuständigkeit für die Beantwortung der Fragen nicht bei der Stadt Köln liege.  
Er sagte zu, die Fragen an die zuständigen Institutionen weiterzuleiten und dem Ausschuss die Ant-
worten, die möglich sind, zur Verfügung zu stellen. 
 
Die Krankenhausgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V, (KGNW) und die Bezirksregierung Köln ha-
ben nun die Fragen, deren Beantwortung ihnen möglich war, beantwortet. 
 
Die Antwortschreiben sind als Anlage 1 (KGNW) und als Anlage 2 (Bezirksregierung beigefügt). 
 
 
gez. Dr. Rau 
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